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                                    三条北ロータリークラブ週報 

                     例会日 ２０１６．７．５  累計№１４１３  当年№１ 

ＨＰ:http://www.sajo-nrc.org         ＡＤ：north@sanjo-nrc.org 

 

 

会長挨拶：金子太一郎会長 

本日はゴンザレス君例会に

来て頂きありがとうございま

す。ゆっくり楽しんで下さい。 

先週の「会長幹事ＳＡＡ慰労

会」の時は、まだ会長エレク

トという立場でしたので、そ

の時の気分と違いまして、い

ざ会長という立場になると手

が震える位、緊張しています。

慰労会時には外山前会長と同席して色々お話

しを聞きました。外山前会長は知識も豊富でロ

ータリーのことも色々お話しされていました

が、私といくつか共通点があるなと感じました。 

商売も同じ商社です、規模は全然違いますが。

年齢も私の一回り上で干支も猪です。外山前会

長は京都大学の経済学科を卒業されています。

私は東京大学の、いや失礼、東京の大学の（笑

い）経済学部経済学科を卒業しております。 

外山前会長は本当に尊敬させて頂いておりま

す。今後もご指導ご鞭撻よろしくお願い致しま

す。 

今日、会場を見て頂くといくつか変わってい

るところがあります。 

今年度の組織図が掲示してあります。時間が

たつと自分が何委員会か忘れる方もあると思

いますので、これを見て新たに認識してくださ

い。又、土田委員長のかわいらしい絵が書いて

ありますが、ニコニコＢＯＸをもじってニヤニ

ヤＢＯＸとしました。すでに皆様にはお話して

いますが、9月 24日葛西紀明講演会の資金源

となります。ご協力よろしくお願い致します。 

この 3ヶ月間に当クラブは、重要な行事が予

定されておりますので、皆さんのご協力を賜り

ながら成功裡に終わらせたいと思っておりま

す。 

本日の行事：クラブフォーラム 

「方針発表（各委員長）」 

◆本日の出席：６５名中３８名    

◆先々週の出席率：６７名中５５名 82.09％ 

         （前年同期 81.54％） 

 

◆本日のオブザーバー：米山奨学生 

 ゴンザレス ロドリゲス,ジョナタン君 

        

◆先週のメークアップ 

 ６月２９日三条ＲＣ 山崎 勲、中條耕二 

           石黒隆夫、石川友意 

   ３０日燕ＲＣ  佐藤啓策 

   ３０日三条東ＲＣ  

佐藤義英、山崎 勲 

石川勝行、石川友意 

 ７月１日全国ガバナー会（東京） 

           中條耕二 

 

 

 

 

 

＊本日の配布書類等 

 ・30周年記念誌＆式典ﾀﾞｲｼﾞｪｽﾄ版ＤＶＤ 

・ロ－タリーの友７月号 

・市内 4ＲＣ合同名簿 

・第１４１２回週報 

・決算予算書 

・会費納入案内 

・三条市青少年健全育成大会チラシ 

　　　　　　　2016 -2017 年度 
　　　　　国際ロータリー会長：ジョンＦ.ジャーム「人類に奉仕するロータリー」

　　　　　第２５６０地区ガバナー：田中　政春「基本を学び、地域と共に」

　　　  三条北ロータリークラブテーマ

          　　　「ロータリアンの深い絆と躍動感あるロータリークラブへ」
　例会日：火曜日12：30～13：30

　例会場：三条ロイヤルホテル　℡34-8111

ＳＡＡ ：羽賀　一真 　事務局：三条市本町3-5-25三条ロイヤルホテル内

　ＴＥＬ：0256-35-7160　　FAX：0256-35-7488

会　長：金子太一郎　　　　　　　　　　
幹　事：佐藤　秀一　　　　　　　　　
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１年間よろしくお願い致します。 

幹事報告：佐藤秀一幹事         

・地区月信担当幹事より 今年度の月信はＷｅｂ配信です。 

スマートフォン、タブレットからも見る事ができます。2560で検索出来ます。 

 http://www.rid2560niigata.jp/ 

・山本ガバナーより ガバナー事務所閉鎖のお知らせ 

  皆様のご支援、ご協力に感謝申し上げます。 

7/1からは直前ガバナー事務所として８月末まで残務整理を行います。 

・ＲＩ日本事務局より ７月ロータリーレート修正のお知らせ 

         先週 7/1より１０６円と連絡しましたが、１０２円に修正致します。 

・地区米山記念奨学委員長より 奨学生親睦交流会のご案内 

        日時 ２０１６年 9月 4日(日)～5日 場所 長岡市 蓬平温泉方面 

・上半期会費納入のお願いを配布しました。口座振り替えをご利用頂いている方は 7月 27日(水)に

引き落としとなります。よろしくお願いいたします。 

理事会報告：第１回 平成２８年７月５日（火）１１：３０～１２：３０ 

出席者：金子太一郎、渋谷義徳、岡田 健、佐藤秀一、石川勝行、羽賀一真、外山晴一 

    石川一昭、丸山 勝、田口実仁佳、武田恒夫、渕岡 茂、渡辺 徹、森 宏、石黒隆夫 

    出席数１５/１６（内委任状２） 

協議事項１.会長幹事ＳＡＡ決算報告           承認 

     2.年間行事予定（案）             承認      

     3.ガバナー公式訪問の件            承認 

      7/19 集合 12：20  

     4.社会奉仕事業の件              承認 

      9/24 燕三条ワシントンホテル 葛西紀明講演会 

     5.規定審議会報告               承認 

      細則は日本事務局より手続要覧発行後に変更する 

     6.握手タイム実施の件             承認 

     7.毎月１回夜例会実施の件           承認 

 

米山奨学金贈与 

 本人の承諾を貰った

ので今後は「ゴンちゃん」

と呼ばせて頂きます。 

 

  

 

 

 

 

委員会報告 ３０周年実行委員会 福岡信行副実行委員長 

３０周年記念誌が漸くできあがり、本日皆様に配布いたしました。遅くなり済みませんでした。 

皆様にはご協力頂きありがとうございました。ご覧になって下さい。 

 

＊＊＊＊＊ロータリー財団ボックス５日現在累計１０,０００円＊＊＊＊＊＊ 

本間建雄美君 ロータリー財団ＢＯＸに協力 
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石黒 隆夫君 初日ですので協力します。 

西村  護君 早川ロータリー財団委員長に協力！ 

渋谷 義徳君    〃 

石川 友意君 早川委員長はじめ委員の皆さん１年間ご苦労様です。 

落合 益夫君 ロータリー財団のテーブルでしたので。 

石川 勝行君 財団に協力して 

浅間 一洋君 ＢＯＸに 

佐藤 義英君 ロータリー財団をよろしくお願い致します。早川委員長の副として!! 

早川 瀧雄君 金子年度財団委員長になりました。宜しくお願いします。 

 

＊＊＊＊＊米山奨学ボックス５日現在累計１１７,０００円＊＊＊＊＊＊＊ 

高橋 彰雄君 金子会長、幹事、ＳＡＡご苦労様です。頑張って下さい。 

中條 耕二君 金子会長、佐藤幹事 新年度のご活躍をご祈念しております。 

大野 新吉君 金子年度初のボックス協力です。米山テーブルしかも委員長福岡さんの隣に座った

もので!!３０周年記念誌大変素晴らしいできばえです。山中さん、福岡さん、他ス

タッフの皆様ありがとう!! 

米山 忠俊君 今日は金子年度のスタートです。お世話になります。よろしくお願いします。 

佐藤 弘志君 福岡委員長、米山奨学ご苦労様です。 

星野 義男君 会員増強にご協力お願いします。 

石川 友意君 福岡委員長はじめ委員の皆様ご苦労様です。 

渋谷 義徳君 福岡委員長に協力します。 

福岡 信行君 米山奨学、１年間よろしくお願い致します。 

＊＊＊＊＊ニコニコボックス５日現在累計３０,０００円＊＊＊＊＊＊＊ 

金子太一郎君 本日よりデビューです。緊張していますが一年間よろしくお願いします。 

羽賀 一真君 今年度ＳＡＡの羽賀です。心新たにして金子会長を支えて参りますので宜しくお願

いします。 

外山 晴一君 金子会長、佐藤幹事、羽賀ＳＡＡ一年間ご苦労様です。宜しくお願いします。 

渋谷 義徳君 先週の会長幹事ＳＡＡ慰労会ではお世話になりました。記念品を頂いた上に、二次

会までご招待頂き、誠にありがとうございました。少額ですがお礼の気持ちです。 

佐藤 義英君 金子会長、佐藤幹事、羽賀ＳＡＡの門出を祝して!! 

佐藤 弘志君 金子会長、佐藤幹事、羽賀ＳＡＡ １年間よろしくお願いします。 

大野 新吉君 金子年度の船出です。この一年間何事も無く、順風満帆な年でありますよう祈念致

します。 

外山 裕一君 金子会長、佐藤幹事、羽賀ＳＡＡ １年間ご苦労様です。１年間はあっという間で

すよ。 

今井 克義君 金子会長、佐藤幹事、羽賀ＳＡＡ １年間たくさん、たくさん期待しています。 

石川 一昭君 金子年度いよいよスタートです。１年間宜しくお願いします。 

佐藤幹事、羽賀ＳＡＡ両名も頑張って下さい。 

石川 友意君 金子丸の船出を祝して!!今年度も宜しくお願い致します。 

丸山  勝君 金子会長、一年間宜しくお願いします。 

武田 恒夫君 一年間、楽しいプログラム作りをしていきたいと思いますので、よろしくお願いし

ます。 

森   宏君 昨年度はニコニコボックスご協力ありがとうございました。 

早川 瀧雄君 金子年度の船出を祝して。北ロータリー初の女性ニコニコ委員長、百合子スマイル

頑張ってください。 

高橋 彰雄君 協力 

小林 繁男君 ニコニコボックス協力お願いします。金子会長１年間頑張って下さい。楽しい行事

を期待します。 
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笹原 壯玄君 金子会長はじめ各委員長の皆様新年度開始、大変ご苦労様です。よろしく 

土田百合子君 今年度のニコニコＢＯＸ委員長を仰せつかりました。一年間よろしくお

願い致します。 

 

＊６月のコメント賞(森直前委員長より)は羽賀会員です。 

 

 

 

本日の行事：「今年度方針発表」

・職業分類大野新吉委員長 

馬場直次郎副委員長、青木省一

委員の３名です。 

提出された入会候補者に対して

適切な職業分類を規定に沿って

検討し、理事会に報告します。 

現在は１クラブ同一職業は５名までですが、

会員５１名以上の場合は会員数の10％まで認

められている為、当クラブは６名までの在籍

が認められます。 

未充填職業を解消できるように新会員候補の

ご紹介を何卒よろしくお願いします。 

・会員増強星野義男委員長 

会員増強委員長は 2 回目というこ

ともあり、新入会員を勧誘させて

いただく心当たりも少なくなり、

多少自信もなくなってきている所

ですが、金子会長から３名増強の命が下されて

おります。 

活動方針・増強戦略は、委員の方々と会員の皆

さんから情報を募り、十分検討しクラブ活性化

につながる様、頑張りたいと思っております。 

昨年の外山年度では６名の入会がありましたが、

現在会員数は６５名です。 

冒頭、弱気な事を申し上げましたが、いざ奮起

し、会長命の３名にプラス１名の４名純増を期

しての会員数 70 名を目指し頑張りますので、皆

さんからの絶大なるご協力と情報をお願い申し

上げます。 

・会員選考落合益夫委員長 

◆委員会の目的  

会員増強委員会と密なる連携

を図り、会員として優秀かつ適

確な人物を会員とするべく厳格

に選考する 

◆委員会の事業計画  

・会員に推薦された全ての人について、人格

見識、奉仕意欲、職業上及び社会的地位な

ど会員としての適正を調査、検討し委員会

の決定を理事会に報告する 

 ・クラブの活力向上を目指して活動的な適格

者の発掘に協力する 

 ・選考に際しては基準、規則を遵守し慎重に

対処する 

・ロータリー情報丸山 勝委員長 

ロータリー情報では国際ロータ

リー、地区のロータリー情報を会

員の皆様にお知らせする事と、新

会員の入会後はオリエンテーシ

ョンを行いロータリーを早く理

解してもらいます。又、当委員会はガバナー経

験者の中條パストガバーの他、会長経験者のメ

ンバーです。 

何かわからないことがあったら是非御相談下さ

い。 

・クラブ奉仕Ｂ石川一昭委員長 

 金子年度スローガン「ロータリ

アンの深い絆と躍動感あるロータ

リークラブへ」のもとクラブ奉仕

（Ｂ）は事実上、クラブの一番基

礎となる集合委員会であります。 

５委員会が協力して企画と工夫で例会への出

席が楽しくなるような魅力あるクラブ作りを

目指します。 

・出席佐藤弘志委員長 

私がこの委員長に任命されまし

たのは、会長幹事の私への戒めか

と思っています。委員長を仰せつ

かったからにはこの１年間はメ

ークアップ制度を有効に活用して 100％を目

指したいと思います。皆さんも年度末に

100％表彰を受けられるように宜しくお願い

致します。 

・クラブ会報､雑誌､広報､資料山中 正委員長 

主たる事業は毎週発行する『週

報誌』作成です。例会時の写真

撮影、委員会報告のコメントの

記録、卓話者の原稿の確認など
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を行います。今は、殆どの方が原稿をメール

で送ってくれますから苦労はありませんが、

昔は外部卓話者には原稿依頼をしない事も多

くありましたから『録音テープ』を何回も聞

きながら週報の原稿を作成しておりました。 

いずれにしても毎週、週報が滞りなく発行で

きるのは、事務局の竹之内さんのおかげです。 

広報活動においては 30 周年の記念事業で

『CD』を制作したわけですが、なんとか所定

の枚数を売るための努力をしたいと思います。

『CD』が多くの方々の手に届くことは『佐藤

ひらり』さんの活動をバックアップすると共

に『三条北 RC』と『RC の活動』の存在を周

知する事にもなります。 

・親睦活動田口実仁佳委員長 

会長方針である「ロータリア

ンの深い絆と躍動感あるロー

タリークラブへ！」に則り、

会員同士互いに尊重しあい交

流と親睦を一層深められるよ

うな場を創造し、より充実した明るく楽しい

クラブライフとより多くの善き活動の実現に

繋げる。毎月夜例会を企画し、会員同士の親

睦を深めることができる１年間にしたいと思

います。ご協力宜しくお願いします。 

・プログラム武田恒夫委員長 

親睦活動として特別例会の企画

をさせて頂きましたが、今年度

は年間を通して例会出席が楽し

みになるようなプログラムを考

えていきます。 

移動例会を多くし、いろんな所へ出掛けてい

き、知識を得て行きたいと思います。 

 

・スマイル(ニヤニヤ)ＢＯＸ土田百合子委員長 

ゲストに対する歓迎、感謝の言

葉・会員の皆様の日常での嬉しか

った事、楽しかった事、報告した

い事などをコメントとして寄付

を募る。今年度もコメント賞とし

てワインを用意します。沢山のコ

メントを宜しくお願いします。 

・職業奉仕森  宏委員長 

2560 地区職業奉仕委員長からの

お言葉で、今年度の地区目標は

「基本を学び、地域と共に」で、

まさに職業奉仕の実践が問われ

る 1 年になります。ロータリアン全員が自身

の職業との関わりを通じ、率先して職業奉仕

活動に参加することが求められます。「四つの

テスト」を心の中に置き、それぞれができる

職業奉仕活動から地域の歯車となり、活発な

活動を期待します。年度を通じ、例会にて月

1 回ロータリーソング「四つのテスト」を唱

和していただければと思います。 

私が医療関係者ということで、11 月 22 日に

移動例会を組んでいただき、新築移転される

立川綜合病院の見学を予定させていただきま

した。1 月の職業奉仕月間では、2560 地区の

職業奉仕委員長に卓話を依頼する予定です。 

・ロータリー財団早川瀧雄委員長 

佐藤義英副委員長、高橋研一委員

と３名です。金子年度宜しくお願

いします。 

１０年前に財団委員長の経験があ

りますが、気分も新たに頑張りた

いと思います。 

地区目標は会員１人１５０ドルです。皆さん

宜しくお願いします。 

１１月の財団月間では新潟南ＲＣの後藤副財

団委員長より卓話をして頂く予定です。 

毎週の例会でも、財団ボックスへの寄付を宜

しくお願いします。 

 

・米山奨学福岡信行委員長 

 外山裕一副委員長と米山忠俊

委員というベテランがいらっし

ゃいますので私でも何とか努め

させて頂けるかなと思っていま

す。ロータリーの目指す「平和と国際理解の

推進」を図るため、将来日本と世界を結ぶ「懸

け橋」となれる留学生への支援を募る 

地区目標の年間１人２万円の寄付を宜しくお

願い致します。 

 

・青少年奉仕＆ライラ石黒隆夫委員長 

初めての委員長ですので皆様からのアドバイ

スとご協力をお願い申し上げ

ます。メイン事業の今年のライ

ラ研修は、新潟市の学生総合プ

ラザ STEP に於いて 10 月 22

日（土）～23 日（日）に開催さ

れます。 

まだ、研修生は決定しておりま

せんので自社、他社を問わず若手社員、家族

（14～30 歳）を参加させたい方がいらっしゃ

いましたら申し込みをお待ちしておりますの

でよろしくお願い致します。 
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